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ich sehe - im übrigen wie im vergangenen jahr, in dem es ja auch immer wieder die vorwürfe
von wegen "ohne sportliche

ziele" zu sein, gab - nicht die gefahr, dass wir uns der sportlichkeit entsagen und uns vom
leistungsbezogenen sport abmelden werden.

ich halte es genauso wie vergangene saison für klug, den verbalen ball recht flach zu halten.
lieber ist es mir, wenn dann der ball auf der wiese richtig rollt. wäre schön, wenn dies wieder so
aufgehen könnte.

ob dann entsprechend erbsen abgezählt werden können, indem dr. grethlein, vorstandschaft
meeske/bornemann samt trainerstaff einhellig versichert haben, dass sie die klasse halten
wollen, ist mir recht pille palle. nicht nur als sportler, sondern im vereinsinteresse, gehe ich
selbstverfreilich davon aus, dass man leistungsbezogen das beste erreichen will. und man hat
mit dem aufstieg bewiesen, dass man das auch kann, ohne gewissen befindlichkeiten und
wünschen hier und anderswo nachzukommen.
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